



25.01.2018

Geschäftsstelle Köln

Die Integrationswerkstätten haben eine Zukunft



Seit Ende den Siebzigerjahren ist die ehemalige Schwerbehinderten- und heutige Integrationswerkstatt (IWS) Fulda und Köln ein sicherer Arbeitsplatz für Kolleginnen und Kollegen mit und ohne Handicap. Manfred Pulverich hat als Betriebsratsvorsitzender jahrelang hierzu beigetragen. Am 25.01.2018 wurde Manfred Pulverich nun in die wohlverdiente Rente verabschiedet. In seiner Abschiedsrede mahnte Pulverich eindringlich die Zusammenarbeit der Standorte und aller Kolleginnen und Kollegen an. Nur so könne der Erhalt der

Integrationswerkstätten gesichert werden.

Als neuen Betriebsratsvorsitzenden der IWS wurde Michael Viehweider begrüßt.

Vielen Dank Manfred, alles Gute im Rentendasein und „Glück auf“ Michael.

Wir leben
Gemeinschaft



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Geschäftsstelle Köln
Johannisstr. 54 - 50668 Köln

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)